

Rejoint par les internes de Médecine Générale de l'Océan Indien, *le réseau de l'ISNAR-IMG s'agrandit !*

A Lyon, le 9 août 2018 -

Rejoint par le Collège des Internes de l'Océan Indien - Spécialité Médecine Générale (CIOI-SMG), l'ISNAR-IMG, InterSyndicale Nationale Autonome Représentative des Internes de Médecine Générale, est heureuse d'accueillir dans son réseau les internes de Médecine Générale de l'Océan Indien. L'InterSyndicale se réjouit de voir le CIOI-SMG devenir la première structure ultramarine à franchir ce pas.

Continuer à défendre les internes de Médecine Générale, en restant attentive aux spécificités locales de l'Océan Indien, comme de chaque subdivision, est l'essence même de l'action de l'ISNAR-IMG.

Cette volonté désormais établie d'un travail commun pour améliorer les conditions de vie et de formation des internes de Médecine Générale de Mayotte et de la Réunion est une fierté pour l'InterSyndicale.

L'ISNAR-IMG est impatiente de poursuivre les échanges du réseau avec le CIOI-SMG, qui saura enrichir les discussions d'un éclairage neuf, par ses initiatives et expériences propres.

Ainsi renforcée par la structure représentative des internes de Médecine Générale de l'Océan Indien, le réseau de l'InterSyndicale fortifie son expertise pour défendre les futurs généralistes.

Nourrie par un réseau toujours plus riche, l'ISNAR-IMG porte un regard confiant sur un avenir prometteur d'échanges fructueux.

Lucie GARCIN,
Porte-Parole de l'ISNAR-IMG.

Contacts presse

Lucie GARCIN - *Porte-Parole*

06 73 07 52 85 - porteparole@isnar-img.com

Maxence PITHON - *Président*

06 73 07 53 01 - president@isnar-img.com

 ISNAR-IMG

 @ISNARIMG

www.isnar-img.com